



# ETOILE SPORTIVE CERNEX

Stade des Chardons 74350 COPPONEX

Tél. 04.50.44.24.05 Internet: <http://es.cernex.fr>



Insée N°: 05774 05201

Affiliation FFF: 520593

Agr. Jeunesse & Sports: 74 S 171

Cernex, le 9 juillet 2015

## PROCES-VERBAL de l'Assemblée Générale du 26 Juin 2015

**Présents : 38 membres votants. 5 procurations. Quorum atteint pour 145 votants. Représentant de la mairie de Cercier, Monsieur le Maire de Copponex et Madame Christine Mégevand représentante du Conseil Départemental de Haute-Savoie.**

Le président remercie les personnes présentes : le Maire de Copponex, le représentant du Maire de Cercier, la communauté de communes pour l'entretien des stades et des locaux, le Conseil Général qui alloue une subvention à l'association, Sébastien Cusin et Paul Derobert notamment pour le traçage des terrains. Les vétérans pour leur investissement lors de la journée consacrée à Lenny un enfant atteint d'une maladie rare. Ce moment fut extraordinaire et a marqué le début de sa présidence. Il continue avec les sponsors qui permettent au club de fonctionner et de financer la totalité du « Chardon Infos », ainsi que Mickaël Deprez pour toutes ces années en tant que rédacteur en chef du « Chardon Infos ». Il cède sa place c'est pourquoi, nous devons lui trouver un remplaçant. Christian est satisfait car le club compte beaucoup de bénévoles qu'il faut féliciter et encourager les plus jeunes à s'investir. Il fait un bilan sportif : le club a des éducateurs performants qui ont organisés des tournois locaux et extérieurs. Il félicite les U15 pour leur maintien en 1ère série alors que la plus part des jeunes était de 1ère année. En ce qui concerne les seniors ; petite déception de l'équipe réserve qui se retrouve au même niveau que la 3. L'objectif pour la saison prochaine sera de faire monter cette équipe. Grande satisfaction de l'équipe fanion qui atteint le niveau de promotion d'excellence, le groupe est formidable, solidaire malgré la descente en 1ère série, Serge a fait du bon travail. Benjamin Philippe, U19 formé au club, a fait une progression remarquable cette saison. Le capitaine de l'équipe 1, Kevin Leconte, recruté de Cruseilles, est un très bon footballeur, qui s'est investi au club et qui a un comportement exemplaire sur le terrain. Pour finir, les féminines apportent depuis plusieurs années un nouveau souffle au club. Elles ont effectué une belle 1ère année en championnat et en coupe de district (demi finale). Sa première année de présidence s'est bien déroulée, Christian souhaite continuer car il est entouré de personnes ayant envie de faire vivre le club et d'humeur égale.

Maurice Thomasson prend la parole pour mettre l'accent sur le fait qu'il a été impressionné lors du tournoi de l'amitié de voir autant de personnes investies pour que cette journée soit une réussite. Sachant qu'il a passé de nombreuses années à s'occuper du club, il sait que le club est entre de bonnes mains, il est sous le charme et félicite toutes les personnes qui s'investissent et permettent au club d'avoir une ambiance formidable.

**Rapport financier :** Marjorie remercie Nicole pour son soutien. Le budget global est de 100 924€

*Répartition des dépenses :* les achats de matériel sont en hausse 4400€ ce qui est logique car le nombre de licenciés a augmenté.

EPC, 1000€, maillots, Shorts : 10720€, ballons : 2330€, pharmacie : 481€, assurances : 770€, produits d'entretien, clés : 411€, réception équipes : 4304€ en légère baisse malgré une augmentation du nombre d'équipes, réceptions du club : 2211€ en augmentation cette année du fait de la montée en promotion d'excellence de l'équipe fanion (car, barbecue...), indemnités entraîneurs: 8050€, frais de tournois : 2414€ en baisse de 500€, frais d'arbitrage : 2917€, en baisse, récompenses arbitres : 500€, cotisations ligue : 4434€, cotisations district : 1124€, amendes : 1510€ 3 fois plus que l'an passé, les réclamations : 233€,

chardon infos : 735€, téléphone et internet : 447€, fournitures bureau : 605€, formations des cadres : 1180€ hausse très positive.

*Répartition des recettes :*

→ 73,53% sont les ventes et prestations :

- Buvette : chiffre d'affaire : 17922€, bénéfice : 9415€. En hausse de 4000€ en comparaison de la saison dernière. Ce chiffre s'explique notamment par l'inscription en championnat de l'équipe féminine avec les matchs le dimanche matin. L'objectif de la saison a été atteint nous avons retrouvé un ratio de 2.
- Le 50ème : chiffre d'affaire : 12610€, perte : 228€
- Loto : chiffre d'affaire : 9240€, bénéfice : 6862€ soit une augmentation de 1618€
- Soirée dansante : chiffre d'affaire : 6302€, perte : 17€
- Tournoi de l'amitié : chiffre d'affaire : 28148€, bénéfice : 11695€ hausse de 258€ par rapport à l'an passé ou nous avons déjà fait un excellent bénéfice.

→ 16,58% de cotisations : 16735€ en augmentation car il y-a 51 licences supplémentaires.

→ 6,27% chardon infos

→ 3,62% subventions (1500€ du Conseil Général), 1700€ (mairies), en baisse, 450€ (location locaux).

Soit un résultat pour l'exercice de 4,24€ à l'arrêt des comptes, le 20 juin 2014.

**VOTE** : Les comptes ont été approuvés à l'unanimité par l'ensemble des votants présents.

Mickaël présente les « Packs Licences » qui seront proposés aux joueurs lors du renouvellement de leur licence pour la saison 2015-2016.

Féminines seniors : PACK 1 : Survêtement, licence, carte de loto : 170€

PACK 2 : Polaire, licence, carte de loto : 170€

Féminines U15-U17 : PACK 1 : Survêtement, licence : 145€

PACK 2 : Polaire, licence : 145€

Seniors : PACK 1 : Survêtement, licence, carte de loto : 170€

PACK 2 : Polaire, tee-shirt, licence, carte de loto : 170€

Les nouveaux licenciés devront prendre le PACK 1 avec leur licence + le sac. S'ils désirent les articles proposés dans le PACK 2 ils devront les payer en plus.

La proposition des PACKS est faite dans l'idée de créer une meilleure identité du club le week-end lors des matchs.

**VOTE** : Cette idée a été approuvée à l'unanimité par l'ensemble des votants présents.

**Entrées et sorties du comité** : Nicole Jacquemoud souhaite quitté le comité et céder totalement sa place à Marjorie pour s'occuper de la trésorerie. Elle manque de temps, mais à apprécier toutes ces années passées à s'en occuper. Elle est fière du bureau actuel et pense que nous sommes capables de faire de belles choses. L'ensemble du comité la remercie.

Jonathan Renaud et Lisa Thomasson souhaitent intégrer le comité sachant qu'ils sont déjà bien investis au club.

**VOTE** : Les candidatures sont portées au vote de l'assemblée générale. ADOPTEES à L'UNANIMITE.

Nous demandons à Patrick Moreira de nous faire un retour sur les dimanches passés à s'occuper de la buvette. Il y-a beaucoup de monde le dimanche matin ce qui a fait augmenté le bénéfice de cette année. Cependant, il regrette qu'il n'y est pas plus de joueurs qui se sentent concernés pour tenir la buvette lorsqu'il n'est pas là. Ce sont toujours les mêmes et bien souvent ce sont des membres du comité. Mickaël rappelle que cette année, un papier est distribué à tous les joueurs en même temps que leur licence expliquant qu'en signant leur licence ils s'engagent à être disponible pour tenir la buvette ou arbitrer un match.

**Commission des fêtes** : Xavier revient sur les manifestations qui ont eu lieu cette saison. Les bénéfices du loto ont augmenté en comparaison de l'an passé alors que les sponsors étaient moins nombreux. Un bémol est mis sur la soirée exotique ; le prix de vente de la carte n' a pas couvert les frais de traiteur. Les dates du loto et de la soirée à thème vont être changées et mises hors championnat. Il remercie toutes les personnes qui ont œuvré au tournoi de l'Ascension, cette journée à été une totale réussite. Peu de personnes viennent s'aider

à ranger après les manifestations, nous devons améliorer ce point dès la saison prochaine.

**Commission d'entretien :** Le bilan global est positif. Au début, il était difficile pour Damien de faire confiance à la Communauté de Communes du fait d'un manque de communication. Petit à petit les choses se sont mises en place. La Communauté de Communes a su répondre à nos attentes : par exemple lors des inondations des travaux ont été entrepris, de même pour la buvette, elle nous a permis de faire des aménagements. Merci à Yoann qui s'est occupé de ces travaux. L'an prochaine Frédéric Gilbert s'occupera de la commission entretien auprès de Damien.

**Bilan sportif :** Gilles fait un retour global en évoquant quelques chiffres. Cette saison 278 personnes licenciées soit une augmentation de 18% par rapport à l'an passé, c'est un record. De nombreux éducateurs se sont investis : 19 à l'école de foot ainsi que les parents, 9 à l'EPC et 7 en seniors. De même pour les dirigeants, les arbitres officiels ou non. 11 pour l'école de foot, 7 pour l'EPC et 5 en seniors. 400 matchs se sont déroulés cette saison avec 900h d'abstraction au stade des chardons. Nous sommes conscient qu'il faut beaucoup de matériel, c'est pourquoi chaque éducateur doit être plus exigeant sur le rangement. Au vue du nombre d'heures d'entraînements et de matchs, le terrains annexe ne suffit plus. Revenons sur les nombreux points positifs : la montée de l'équipe fanion en promotion d'excellence, l'école de foot labellisée avec plus de 100 enfants inscrits, l'équipe féminine, les 3 équipes seniors fournies en joueurs toute la saison, des éducateurs impliqués, appliqués et formés (modules).

Le cycle de 3 ans de labellisation prend fin. Le label a beaucoup évolué, si nous voulons le renouveler et que les nouvelles normes nous le permettent, nous devons organiser un groupe de travail autour de ce projet dès la fin de l'été.

**CLASSE-FOOT :** (Gilles Chaffard) Elle est gérée par Christian Da Muten, éducateur diplômé. Le groupe 6ème/5ème comptait 18 élèves et le groupe 4ème/3ème 10 élèves. Pour la saison 2015/2016, 18 élèves présents. Le concours pour le groupe 6ème/5ème a été ouvert à 4 personnes extérieures à l'EPC mais allant au collège de Cruseilles. Cette idée avait été accordée par le bureau afin d'étoffer le groupe. Un dédommagement financier est demandé en contre partie. Suivant les effectifs pour les années à venir, elles ne seront peut-être par reprises car les joueurs de l'EPC restent prioritaires pour entrer en classe-foot.

**EPC :** (Rodolphe Bedoni) Elle compte 7 équipes allant des U13 au U19. Le bilan est satisfaisant sur le plan sportif mais aussi au niveau du comportement. Rodolphe remercie les coachs, les éducateurs et les parents.

### **BILAN PAR CATEGORIE :**

Foot animation : (Cyrille Evrard)

→ U7 : 15 enfants et 2 éducateurs. De bons résultats, un groupe homogène qui a progressé. 1 arrêt au cours de la saison ce qui est positif.

→ U9 : Belle progression lors des plateaux. Les 1ères année évoluent au 2ème niveau et les 2èmes année au 1er niveau. Les enfants ont été attentifs et l'encadrement de qualité. Retour de Frédéric Stevenin : groupe de 38 enfants dont 5 arrêts au cours de la saison. Bon groupe avec quelques caractères difficiles.

→ U11 : Groupe homogène avec une belle progression générale. Satisfaction le lundi soir, 23 enfants présents à l'entraînement. Problème rencontré au printemps, un manque de motivation des parents pour accompagner les enfants. Jocelyn Audebran ne reprend pas d'équipe la saison prochaine.

→ U13 : (Gilles Chaffard) Il félicite toute l'équipe du foot animation, il travail sur l'organigramme et cherche encore quelques éducateurs de U7 à U11 et pour les U13 C. 33 joueurs dans cette catégorie divisés en 3 équipes : 2 au 1er niveau et 1 au 2ème niveau. L'équipe A avec des enfants de 2002, l'équipe B de 2003 et l'équipe C 2002/2003. Au printemps, les équipes A & B se retrouvent dans la même poule et l'équipe B. L'équipe B termine première. Beaucoup de personnes se sont investies : Gilles Cusin, Florian Marmoux, Robert Papet et Jocelyn Sallaz qui a arbitré de nombreux matchs avec justesse et rigueur. Il remercie Patrick car la buvette est toujours ouverte ce qui est agréable pour l'accueil des parents et des équipes. Un tournoi régional en salle a été organisé à Cruseilles et sera reconduit l'an prochain. Deux événements ont été financés : un tournoi à Nice de 4 jours pour 11 enfants, les autres ont été visités Londres. Merci aux parents pour leur dévouement. Merci à Florian qui a fait du super travail avec l'équipe C, tous les enfants continus l'an prochain.

→ U13 C : (Florian Marmoux) L'équipe évolue au 3ème niveau. Il note une belle progression en deuxième partie de saison avec que des victoires. Les enfants ont un bon état d'esprit, il a pris plaisir à les entraîner. Il remercie Gilles Cusin et Gilles Chaffard ainsi que les parents.

→ U15: (Frédéric Stevenin) Le groupe est composé de 30 joueurs dont 2 filles. 7 en 2ème année et 23 en 1ère année. Ces 2 groupes ont su allier excitation, envie et expérience. Grâce à leurs résultats les 2 équipes auraient pu monter mais heureusement que non car il y a eu beaucoup de blessés en 2ème partie de saison. Merci aux éducateurs et aux U13 qui sont venus compléter les équipes. 80 entraînements ont été effectués. 17 joueurs présents en moyenne, de moins en moins de présence aux entraînements. Il est difficile d'apprendre à faire des passes sur le terrain annexe. Félicitations aux joueurs pour leur parcours lors du « Challenge Orange » ils se sont inclinés en finale.

→ U19 : (Mickaël Sallaz) Saison difficile avec un effectif réduit. A la trêve l'équipe monte en 1ère série. La 2ème partie de saison est très difficile les U19 lâchent l'affaire, les U17 viennent renforcer l'équipe. Il y-a un gros effort à fournir mentalement l'an prochain. 2 forfaits au cours de la saison. Bon groupe avec des jeunes intégrés dans les deux club.

→ Vétérans : (Cyrille Evrard) La saison prochaine les vétérans de Cruseilles et Cernex joueront ensemble les matchs du vendredi soir. Par contre ils restent indépendants pour les entraînements et les manifestations. 8 joueurs sur 20 viennent s'entraîner c'est pourquoi cette équipe recherche des joueurs.

→ Seniors 3 : (Maxime Protigliatti) Bonne 1ère année, belle découverte en tant que coach avec Jean-François Fraisse. Bon état d'esprit de l'équipe. Il remercie Gilles d'avoir coacher tous les entraînements et Julien pour ses conseils. Jean-François fait le même constat.

→ Seniors 2 : (Julien Domenge) Grosse déception ; le groupe vit bien toute l'année, il y-a une bonne ambiance mais cela ne suffit pas au résultat, des efforts sont à fournir mentalement. L'écart d'âge fait que le groupe est hétérogène. Des regrets car l'équipe se situait en milieu de tableau à la trêve. La reprise est catastrophique par le manque de présences à l'encadrement. Merci à Gilles d'avoir pris en charge tous les entraînements et d'avoir fournit un travail de qualité. La difficulté : l'absence de dirigeant, merci à Mickaël, Alexandre et Jeremy d'avoir fait la touche le dimanche. Lors de la 2ème partie de saison, il y' a eu 10 défaites consécutives ; 7 gardiens, 47 joueurs ont participé lors des 22 rencontres dont 3 U19.

Julien souhaite arrêter de coacher, il reconnaît avoir sa part de responsabilité dans la descente de la 2. Il va donc falloir trouver un nouvel entraîneur et un dirigeant pour la saison prochaine.

→ Seniors 1 : (Serge Nafir) Très content des résultats, malgré tout le travail fournit à préparer les entraînements il a pris énormément de plaisir à coacher. Il remercie Lisa, les délégués, les juges de touche toujours présents même quand ils les a appelé au dernier moment. Il reconnaît être exigeant dans ses attentes mais que les efforts finissent toujours payer. Serge tient à souligner que les membres de l'ES Cernex sont toujours disponibles et solidaire ce qu'il n' a jamais vu dans 6 autres club ou il a entraîné.

→ Féminines : (Luc) 1ère année en championnat, l'équipe a été classée dans les 3 premiers la 1ère partie de saison. Dès la trêve cela devient plus compliqué du fait d'un manque de présence aux entraînements, un mental fragile, les refaites s'enchaînent. La plus part des filles n'ont pas l'esprit de compétition et viennent au foot pour le loisir et la découverte. Les filles ont disputé la demi finale de coupe de district contre Meythet. L'équipe adverse évoluait un niveau au dessus et deux erreurs d'arbitrage ont été commises. Luc remercie Florian, Florent, Kévin.L et Kévin.P pour leur excellent travail ainsi que Mickaël qui entraîne la gardienne tous les mercredis. Les objectifs pour la saison 2015/2016 : Créer une deuxième équipe qui évoluera en foot à 8, viser la montée, travailler sur le plan footballistique mais surtout sur le mental pour donner l'envie aux joueuses de gagner et de ne jamais rien lâcher. Il sera entouré de Mickaël, Florian et Florent pour assurer la saison prochaine.

**Les perspectives pour la saison 2015/2016 :** Christian souhaite que le club garde le même état d'esprit et à prendre plaisir dans une équipe de dirigeants comme celle présente actuellement. Le point faible aujourd'hui est les infrastructures. Heureusement que l'EPC permet de soulager les terrains, merci à Cruseilles pour leur accueil : l'équipe fanion a pu faire quelques entraînements sur le terrain synthétique et les féminines ont pu disputer deux matchs sur cette surface de jeu. Si nous voulons continuer à former des

jeunes, nous devons améliorer les conditions d'entraînement, c'est pourquoi, des discussions sont en cours avec la Communauté de Communes et la maire de Copponex pour le financement d'une étude précise pour un terrain synthétique.

**Divers :** Madame Mégevand Christine du Conseil Départemental de Haute-Savoie remercie le club d'être aussi dynamique ainsi que tous les éducateurs et parents pour leurs investissements.

Christian remet des cadeaux à Nicole Jacquemoud et Mickaël Deprez.

Patrick et Geneviève Moreira seront invités lors du match ETG/Valenciennes.

La réunion s'achève sur un apéritif dînatoire.

### **REUNION DU COMITE DU 30 JUIN 2015 :**

Présents :Patrick MOREIRA, Yoann ORSET, Julie VIGNE, Clara THOMASSON, Damien DEROBERT, Frederic GILBERT, Maxime PORTIGLIATI, Florian MARMOUX, Alexandre DUBOS, Xavier MAGNIN, Kevin PERSENICO, Lisa THOMASSON, Mickaël MONOD, Marjorie DOMENGE, Christian SALLAZ, Gilles CHAFFARD, Luc THOMASSON, Lucie PERRILLAT

Procurations : au nom de Mickaël DEPPEZ et Rodolphe BEDONI

Excusés : Isabelle DEPPEZ et Julien DOMENGE

En vertu de l'alinéa 5 de l'article 7 des Statuts de l'E.S. Cernex, le Bureau 2014-2015 a approuvé la candidature des membres du comité suivants aux postes du bureau, à l'unanimité : Christian Sallaz, Marjorie Domenge, Lucie Perrillat, Gilles Chaffard, Mickaël Monod, Luc Thomasson.

Le comité de l'Étoile Sportive a ensuite élu, le bureau suivant :

### **COMPOSITION DU BUREAU :**

Président : **SALLAZ Christian,**

Vice-présidents : **CHAFFARD Gilles,**

**MONOD Mickaël,**

**THOMASSON Luc,**

Trésorière : **DOMENGE Marjorie,**

Secrétaire : **PERRILLAT Lucie.**